



条南小学校だより 3月号

校 訓「豊かな心 生きる力」
教育目標「豊かな心をもち、主体的にたくましく生きる児童の育成」
令和7年2月28日 条南小学校

～「だれかのために」～

校長 浮田 いづみ

2月21日（金）「6年生を送る会」が開催されました。各学年が6年生への感謝の気持ちを込めて歌や演技などを披露するこの会は、今年も心温まる行事となりました。

各教室で行われているプレゼントの準備や掲示物の準備、出し物の練習などから、6年生に感謝の気持ちを伝えたいという下学年の子供たちの思いが伝わってきました。

5年生は会の企画から運営まで実行委員を中心によく考えて動きました。学校のバトンを引き継ぎこれから条南小学校を担っていく心構えが育ったようです。

6年生の教室では、ボランティアの皆さんへの感謝の会の準備や送る会のお礼の出し物練習が行われていました。様々な学習でお世話になった地域の方々へも思いを寄せていました。卒業式までの残された日々を感謝の気持ちをもって過ごしてほしいと思います。

誰かを思いながら、「誰かを喜ばせたい。」「誰かを元気にしたい。」と気持ちを込めて取り組むことが、子供たちのエネルギー源となることを改めて実感しました。そして、全力を出している姿に喜びを感じました。

子供たちが、大きな行事で力を発揮できるようにと、日々見守り励まし、支えてくださっている保護者の皆様や地域の皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

【6年生を送る会に向けて頑張っている様子から】



【なかよし
お別れ会の
様子から】



2月の生活目標振り返り

クラスでめあてを決めて取り組もう。

※よりよいクラスを目指して各クラスで取り組みました。うまくいかない時こそクラスの気持ちを確かめ合うなどよい時間がもてたようです。

2月の学習目標振り返り

書くこと名人で見直そう。

※書いた文章を自分で見直し、正しい表現に修正する力が少しずつ身に付いてきています。今後も書きっ放しにならないように心がけさせていきます。

3月の生活目標

学校をナイスと感謝で いっぱいにしよう。

※6年生を送る会やなかよし遊びなどを通して、様々な学年の人と関わり合う姿が増えてています。学級や学年の枠を超えてナイスや感謝の言葉が広がることを期待しています。

3月の学習目標

自分たちで 学習目標を決めよう。

※学習規律の話す・聞く・書くの中から、自分たちのクラスの課題となっていた部分や、より伸ばしたい部分を話し合い、各学級で学習目標を決定して取り組みます。

集団下校訓練…3月6日（木）に実施予定です。

※集団下校は、災害等の緊急時に実施します。それは予測がつきません。

※集団下校になった場合に、**児童本人が帰宅場所をしっかり把握している必要があります。**

例えば「今日は学童へ行かず、自宅へ帰る。」「今日は祖母宅へ帰る。」など。

※訓練の実施の有無に関わらず、日頃より帰宅場所の確認や保護者のいない自宅に入る方法の確認などをに行っておいてください。